
木田　三男 下村　一登

小池　日出美 上村　達男

※欠席推進委員　3　名

上村　昌芳

佐々木　修

竹内　和雄

山本　隆

※出席委員 　11　 名

7.閉　　　　会

田畑　裕美

尾﨑　勘七

河邑　源一郎

※農地利用最適化推進委員　2　名

※欠席委員　1　名

齋藤　又五郎

　　第1号議案

　　第2号議案

　　第3号議案

農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

非農地申出書における今後の対応について

農地法第3条の規定による許可申請書の承認について

非農地証明願について

令和6年　第5回鳥羽市農業委員会

3. 議事録署名人の指名 （議事録署名人の指名　河邑委員・山本委員）

議　　事

2.挨　　　　　拶

1.開　　　　　会

　　　　開催日時：令和 6年 5月 17日（金）
午前　10：00 ～11:15

　　　　　開催場所：鳥羽市役所　3階　第3委員会室

4.議　　　　　事

会計年度任用職員　 東浦　勉

小林　安太郎

中村　益己

局長　吉川　国博　次長　山田　純也　書記　松本　伊織　

樋尾　修

※事 務 局

木下　智博

　　第4号議案

農地法第3条の規定による許可申請書の承認について

6.そ　の　他

　　第5号議案

5．報告事項

-

成瀬　きぬ代



（9番）

（推進1番）

なし

（9番）

(推進1番)

（9番）

（事務局）

（8番）

(推進1番)

（8番）

(4番)

（事務局）

（6番）

件名
第2号議案
農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

補足説明

【質疑・応答】

委員質疑
及び

事務局応答説明

1号議案同様に、こちらも周りが耕作されていない状態ですので
仕方がないと思います。

申請地は土地が低いので、川が氾濫したときが心配です。

冠水しないよう、通常より高く設置する等の対応はしているようで
す。

件名
第1号議案
農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

議事結果 承認（全員賛成）

【質疑・応答】委員質疑
及び

事務局応答説明

補足説明 場所は良い所ですが、周りもほとんど耕作されていない状態に
なっていますし、仕方がないと思います。

問題ないと思います。

件名
第3号議案
農地法第3条の規定による許可申請書の承認について

特にありません。

承認（全員賛成）

補足説明
年齢を考えると不安ですが、息子さんたちも手伝えるのであれば
続くだろうと思います。

譲受人夫婦が主に耕作していますが、春と秋には地域の人たち
が手伝いに来ているようです。

議事結果

譲渡人と譲受人は姉弟です。高齢ですので、耕作していけるの
か不安はありますが、本人はやる気になっているので大丈夫で
あろうと思っています。

委員質疑
及び

事務局応答説明

議事結果 承認（全員賛成）

【質疑・応答】

件名
第4号議案
農地法第3条の規定による許可申請書の承認について

補足説明

補足説明

「農作業に従事する者」の項目で雇用する労働力4人というのは
息子さん夫婦ですか。地域の人たちですか。

息子さん夫婦を含めた4人です。地域の人たちについては含めて
おりません。

山沿いの小さな段々畑のような土地です。サルも多く、周辺も稲
作はされていない状況ですので、米作りは難しいですが、シキビ
栽培は問題ないと思います。
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(推進1番)

なし

(推進2番)

なし

（事務局）

件名 その他


説明

補足説明

補足説明

委員質疑
及び

事務局応答説明

議事結果 承認（全員賛成）

議事結果

件名
第5号議案
非農地証明願について

補足説明

委員質疑
及び

事務局応答説明

【質疑・応答】

申請地は深い水田で耕作ができず、平成元年頃から放置してお
り、木もだいぶ太くなっている状態です。

「非農地申出書における今後の対応について」説明

【質疑・応答】

申請地は元々は譲受人の親が耕作していました。今は少し荒れ
ていますが息子さんが所有するのであれば良いと思います。

承認（全員賛成）
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